

「本證寺ハスの会」の皆さんへ

2016年4月

No.54

本證寺ハスの会たより

熊本地震により、被災された皆様ならびにそのご家族の皆様にご心よりお見舞い申し上げます



4月16日は天気にも恵まれ 外堀の環境整備に総勢22名の方の参加により、予定通りキショウブの除去が行われました。ご協力くださいました 安城市教育委員会文化振興課、愛知学泉大学、ハスの会の皆さま ありがとうございます。

●●●●4月16日 外堀の環境整備●●●●



ポンプで水をくみ出し、水位を下げます



重機の導入で一気にはかどります



中央付近は泥がとても深いので注意して！



2トントラックで 運搬です



キショウブの中からレンコンも掘り出されました



除草前



除草後



除草前



除草後

●●●●4月16日 内堀も環境整備されました●●●●



外堀だけじゃありません。
ハスの芽、浮葉も出始めた本證寺境内の内堀の

除草前

除草後



北側内堀



南側内堀



竜宮池



西側内堀



南西内堀

●●●除去したキショウブは、2トトラック25杯●●●



さすが、要注意外来生物。
1週間後の4月22日には
刈り取られ、積まれた山の中で
黄色い花を咲かせました



今回の環境整備でも こんなにたくさん除草しました



▼本證寺内堀から出てきました・・・



矢部先生・・・
何を捕まえた
のですか？

たくさんの
ヌマエビ、
スジエビが
見つかりました



本證寺内堀のヌシ！
アオダイショウです



= 行事案内 =

●●●5月度 外来生物の調査捕獲●●●

連休中になりますが、今年度最初の本證寺内堀の外来生物の調査捕獲です。
都合のつく方は 本證寺にお集まりください。(雨天決行です)

また、4月16日の除草後に堀に浮いている キショウブの切れ端の救い上げ除去も
行いますので、タモ網、熊手なども お持ちください。

| | | |
|---------|---------|-----------------------|
| 5月5日(木) | 10:00 ~ | 調査ワナかけ |
| | 16:00 ~ | |
| 5月6日(金) | 9:00 ~ | 外来生物の調査捕獲 |
| | 16:00 ~ | |
| 5月7日(土) | 9:00 ~ | 外来生物の調査捕獲 & ワナの片付け |
| | 16:00 ~ | |